



## Des haïkus à foison !

publié le 30/05/2022

### Descriptif :

Jeudi 19 mai, quatre classes du lycée ont eu la chance de partager un moment de poésie avec M. Patrick Gillet, romancier et poète français, spécialiste de l'écriture de haïkus.

Jeudi 19 mai, quatre classes du lycée ont eu la chance de partager un moment de poésie avec M. Patrick Gillet, océanographe, professeur des universités, homme de sciences et de lettres, romancier et poète français, spécialiste de l'écriture de haïkus.

Cette rencontre représentait le point d'orgue de l'Opération Coudrier proposée par le Printemps des poètes. Au mois de janvier, découverte des haïkus japonais (petit poème en trois vers et d'autres contraintes d'écriture), création par chaque élève d'un haïku sur le thème de l'Ephémère puis envoi des productions au Printemps des poètes.



Deux poèmes ont été sélectionnés parmi les dix au niveau national, ceux de Lucas Grasset et Sarah Verdier. Bravo à eux !

Dans la semaine du 21 mars, les élèves des deux classes de première 1 et 2 ont disposé des haïkus sous forme de QR codes dans tout le lycée et sont intervenus dans les classes et autres lieux pour lire leurs poèmes : super réussite ! Ces haïkus seront exposés dans la médiathèque de Loudun pendant tout l'été. Enfin, nous avons reçu M. Gillet qui, après avoir évoqué l'histoire des haïkus japonais, a

proposé aux élèves d'écrire un haïku sur le Printemps !  
Une belle rencontre pleine de bonne humeur et de poésie !  
E. Soulassol